

# MINISTÈRE SOUS LES PROJECTEURS



# INSTRUCTIONS et L'ORDRE DU JOUR

## INSTRUCTIONS

- Tous les microphones et caméras des participants sont désactivés. Le clavardage est désactivé pour les participants, mais nous l'utiliserons pour envoyer des ressources.
- Veuillez utiliser le bouton **Q&A** pour poser vos questions. Votez pour une question que vous aimez en appuyant sur le bouton "Pouce levé".
- Cette session se déroulera uniquement en français. Si vous avez manqué la session en anglais qui vient d'avoir lieu, vous pouvez en retrouver l'enregistrement sur notre chaîne YouTube.
- Toutes les sessions sont enregistrées et seront disponibles sur la chaîne YouTube du FYN-RJFF dans les 24 heures suivant la session.

## L'ORDRE DU JOUR

- Accueil et presentations
- Discussion sur l'organisation et les mandats du GRC
- Questions et réponses avec les panélistes



# CST. IMANE GOURRAMEN (ELLE)



L'agente Imane Gourramen est policière à la Gendarmerie royale du Canada depuis 2018. Imane est née et a grandi à Montréal, au Québec, de parents marocains. Elle parle couramment le français, le darija-arabe et l'anglais. L'agente Gourramen est la première policière musulmane de la GRC à porter un hijab.

L'agente Gourramen a commencé sa carrière à Brooks, en Alberta, en tant que membre des services généraux. En tant que femme nord-africaine, elle a pu briser les barrières tout en faisant preuve d'empathie à l'égard des antécédents culturels et des réalités des personnes concernées. L'agente Gourramen a ensuite été transféré à l'Équipe intégrée de la sécurité nationale (EISN) à Montréal, au Québec. L'agente Gourramen a dirigé divers dossiers liés à des infractions terroristes, à des menaces envers des personnes jouissant d'une protection internationale, à des ingérences d'acteurs étrangers, etc.

L'agente Gourramen est actuellement caporal intérimaire au Secrétariat de la lutte contre le racisme, de l'équité, de la diversité et de l'inclusion. L'agente Gourramen est mentor pour le Programme d'expérience précadet diversifié et inclusif (ECDI) depuis sa création en septembre 2023. Elle a fait partie de deux troupes, et les 32 cadets ont obtenu leur diplôme à chaque fois. Elle participe également à l'élaboration et à la mise à l'essai du hijab tactique pour l'uniforme de la GRC. L'agente Gourramen contribue à ouvrir la voie à la création d'un hijab tactique. L'agente Gourramen contribue à faire de la GRC une organisation plus diversifiée et plus inclusive.



RJFF MINISTÈRE SOUS LES PROJECTEURS

# BIENVENUE À LA GRC

PRÉSENTÉ PAR: KRISTINE BROUSSEAU, IMANE  
GOURRAMEN, ET ROSELYNE ZAMOR

GRC-RCMP

# RAISON D'ÊTRE DE LA GRC

D'un océan à l'autre, la GRC travaille à l'échelle communautaire, provinciale, territoriale et fédérale pour :

- prévenir la criminalité
- appliquer la loi
- enquêter sur les infractions
- assurer la sécurité des Canadiens et des intérêts du Canada
- venir en aide aux Canadiens dans les situations d'urgence ou en cas d'incidents

Elle offre aussi une expertise reconnue à l'échelle internationale :

- en donnant des cours de formation spécialisée aux policiers
- en menant des activités de police internationale, y compris pour le maintien de la paix
- en échangeant des renseignements avec des partenaires de confiance pour appuyer des enquêtes et perturber et démanteler des opérations criminelles



# RESPONSABILITÉS ESSENTIELLES DE LA GRC

## La GRC exerce ses activités dans trois grands domaines de responsabilité

- Services de police contractuels et autochtones
- Police fédérale
- Services de police spécialisés

Elle compte plus 700 détachements situés dans 150 communautés au pays et assure aussi des services de police dans plus de 600 collectivités autochtones.

Découvrez son plan stratégique pour en savoir plus sur les risques et les défis du maintien de l'ordre contemporain et la façon dont la GRC y répond.

# CST. KRISTINE BROUSSEAU (ELLE)



La gendarme Kristine Brousseau est née et a grandi à Gatineau, au Québec. Elle a grandi avec un policier de la GRC comme père et s'est sentie attirée par la même organisation que celle dans laquelle elle a vu son père et ses collègues s'épanouir en aidant les gens et en contribuant à changer les choses. Kristine a fréquenté la Division Dépôt de la GRC à l'âge de 20 ans et en est sortie diplômée.

Elle a d'abord été affectée à Airdrie, en Alberta, où elle a travaillé comme policière des services généraux pendant six ans et demi. Pendant cette période, elle a découvert qu'elle avait un intérêt particulier pour les crimes commis par les victimes et s'est spécialisée dans la violence domestique et le recueil de déclarations d'enfants. Pendant son séjour à Airdrie, Kristine s'est impliquée dans La Course au flambeau des agents de la paix (CFAP), où elle s'est portée bénévole pour de nombreux événements visant à la collecte de fonds au profit d'Olympiques spéciaux.

Elle a déménagé à Ottawa, en Ontario, pour se rapprocher de sa famille. Elle a travaillé à la sécurité sur la Colline du Parlement pendant près de quatre ans avant de se joindre à l'équipe du Recrutement proactif. En dehors de la GRC, Kristine est mariée à un homme merveilleux d'Ottawa et mère de deux beaux garçons. Ils se sont installés dans une maison en banlieue de Gatineau, au Québec.

# ROSELYNE ZAMOR (ELLE)



Roselyne est une professionnelle passionnée des relations humaines et reconnue pour son dynamisme et son engagement inébranlable à trouver des solutions créatives et efficaces dans toutes les situations. Forte d'une Maîtrise en administration des affaires pour cadres, elle allie un esprit analytique aiguisé à un sens relationnel exceptionnel, ce qui lui a valu le fait de recevoir un certificat de reconnaissance pour son dévouement et son leadership par la Direction des responsabilités professionnelles de la Gendarmerie royale du Canada en 2023 et 2024.

Depuis plus de quinze ans, Roselyne a enrichi son expérience en travaillant dans divers départements, ce qui lui a permis de développer une expertise approfondie dans la gestion du changement organisationnel stratégique. Son parcours professionnel l'a amenée à occuper le poste de gestionnaire du Centre national de politiques en matière des droits de la personne à la Gendarmerie royale du Canada. Dans ce rôle, elle joue un rôle clé dans l'élaboration et la mise en œuvre de politiques visant à protéger et promouvoir les droits de la personne, reflétant son engagement envers l'équité et la justice.

Roselyne se distingue par son enthousiasme contagieux et son charisme, qui lui permettent de captiver et de motiver ceux qui l'entourent. En dehors de ses engagements professionnels, Roselyne consacre une part significative de son temps à des activités bénévoles. Elle est impliquée au sein de plusieurs conseils d'administration, tels que celui de la Maison Flora Tristan, une maison d'hébergement pour les femmes et enfants victimes de violence conjugale. Son dévouement à cette cause témoigne de sa volonté de soutenir les communautés vulnérables et promouvoir des changements positifs dans la société.

RJFF MINISTÈRE SOUS LES PROJECTEURS

# PÉRIODE DE Q&R



RJFF MINISTÈRE SOUS LES PROJECTEURS

MERCI BEAUCOUP

